

Liebe Gönnerinnen und Gönner, liebe Spenderinnen und Spender, liebe Interessierte am Gotthelfverein

Unser Vereinsjahr 2020 starteten wir mit der Sitzung im Januar. Nebst vier Gesuchen, die wir behandelten, mussten wir die Demissionen von Emmeli Bärtschi, Sumiswald und Regula Berthoud, Huttwil entgegennehmen. Ebenfalls demissioniert hat unsere langjährige Rechnungsrevisorin Elisabeth Mumenthaler. Für alle drei Ämter bekamen wir die Zusage von engagierten Frauen, die ehrenamtliche Arbeit im Gotthelfverein zu übernehmen.

Mit Freude durften wir von der Kirchgemeinde Ursenbach das Beitrittsgesuch bearbeiten und sie an der Hauptversammlung in den Gotthelfverein aufnehmen.

Die Pandemie forderte auch in unserem Vereinsleben neue Wege. Erstmals in der über 100-jährigen Geschichte, wurde die Hauptversammlung schriftlich durchgeführt. Danke allen Kirchgemeinden und Vorstandsmitgliedern für ihre Teilnahme an der Abstimmung.

Wir durften folgende Personen neu in den Gotthelfverein wählen:

- Kathrin Anliker für die Kirchgemeinde Huttwil
- Annarös Allenbach für die Kirchgemeinde Sumiswald
- Durs Locher für die Kirchgemeinde Ursenbach
- Monika Knothe als Rechnungsrevisorin

Ein großer Dank an die abtretenden und neuen Vorstandsmitglieder.

Im Sommer konnten wir an unserem Vorstandessen die abtretenden Frauen verabschieden und ihre Arbeit würdigen und die neuen Vorstandsmitglieder willkommen heißen.

Im Jahr 2020 hatten wir 20 Kinder auf unserer Etatliste, diese bekamen zweimal im Jahr 400 Franken für Kleider, Schuhe und andere nötige Anschaffungen. Durch die fehlenden Gottesdienste und Haussammlungen gingen unsere Spendeneingänge deutlich spürbar zurück. Doch dank ihnen, liebe Spenderinnen und Spender, konnte unsere Kassierin diese grossen Beträge auszahlen.

An den drei letzten Sitzungen im Jahr, durften wir nochmals zehn Gesuche bearbeiten und damit Familien in unserer Region finanziell helfen.

In diesem unsicheren Jahr habe ich die Zusammenarbeit unter uns Vorstandsmitgliedern besonders geschätzt. Danke für alle ermutigenden Worte und zuversichtlichen Gedanken in diesen Monaten, in denen die Kommunikation oft nur online oder telefonisch möglich war. Danke jedem Einzelnen, für das Unterstützen des Gotthelfverein.

Im Kleinen Großes bewirken, daran wollen wir glauben und festhalten, auch wenn die Pandemie noch länger dauert.

Mit den besten Wünschen und Grüßen.

Monika Kaderli im März 2021

Auszug aus der Jahresrechnung 2020

Einnahmen			Ausgaben		
Haussammlungen	Fr.	1'113.00	Unterstützungen Kinder	Fr.	25'474.00
Kirchgemeinden	Fr.	9'562.30	Drucksachen	Fr.	1'879.35
Banken, Gönner, Spender	Fr.	8'074.75	Verwaltung, HV, Informationen	Fr.	1'725.30
Sponsoren	Fr.	350.00	Total Ausgaben	Fr.	29'078.65
Total Einnahmen	Fr.	19'100.05			